



El desayuno-coloquio tuvo lugar el pasado jueves en el periódico INFORMACIÓN.

ALEX DOMÍNGUEZ

¿A qué retos se enfrentan los colegios profesionales?

► Representantes de diferentes **colegios profesionales** de Alicante se reunieron el pasado jueves en un desayuno-coloquio organizado por el periódico INFORMACIÓN donde se abordaron sus oportunidades y problemáticas presentes y futuras

MIRIAM VÁZQUEZ

■ Los **colegios profesionales** deben ser útiles para la sociedad, para los propios colegiados y deben luchar ante las injusticias que se puedan encontrar. En estos aspectos coincidieron los distintos representantes de los **colegios profesionales** de la provincia de Alicante que se reunieron en un desayuno-coloquio el pasado jueves organizado por INFORMACIÓN.

En el encuentro se trataron asuntos tan relevantes como los retos a los que se enfrentan estas asociaciones profesionales y las oportunidades presentes y futuras, destacando también la importancia de la colegiación y el papel fundamental que tiene esta institución, no solo para los cole-

giados sino para el conjunto de toda la sociedad.

De esta forma, en el coloquio participaron Bernardo Salas, secretario del **Colegio Oficial** de Farmacéuticos de Alicante; Augusto Soler, presidente **Colegio Oficial** de Administradores de Fincas de Alicante; Encarnación Martínez-Tortillo, diputada 4ª de Junta de Gobierno del **Colegio Oficial** de

Uno de los principales retos que tienen los colegios es mejorar la relación con la administración pública

Abogados de Alicante; Francisco Martín, secretario Unión de **Colegios Profesionales** de Alicante (UPA) y Hermann Schwarz, presidente **Colegio Oficial** de Médicos de Alicante.

Toni Cabot, director del Club INFORMACIÓN, quien ocupó la figura de moderador, lanzó la primera cuestión: ¿qué retos afrontan los colegios profesionales?

Francisco Martín enumeró cuatro retos fundamentales a los que se enfrentan estas instituciones, «el primero de los retos a los que nos enfrentamos tiene que ver con cuestiones legales que hay que resolver; el segundo, es poner en valor el espacio social que los colegios ocupan; el tercer reto sería la necesidad de captar al nuevo profesional y el cuarto es

que los colegios necesitan un ejercicio de transparencia y eficacia que deben transmitir al usuario».

En este sentido, Augusto Soler añadió que uno de los principales retos que tienen por delante los **colegios profesionales** es mejorar la relación con la administración pública. Por su parte, Bernardo Salas hizo hincapié en la

La función prioritaria que deben cumplir los colegios es adelantarse a las necesidades del colegiado

importancia de la digitalización y en ofrecer a la ciudadanía una farmacia más actual, más digital y más cercana con los pacientes.

Encarnación Martínez-Tortillo recaló la necesidad de colegiarse, «pretendemos que el colegiado se dé cuenta de que no está en el colegio por obligación sino porque lo necesita y porque es una forma de protegerse».

Asimismo, Hermann Schwarz destacó la capacidad de actuación que tienen los colegios para servir de interlocución ante instituciones del estado o para solucionar problemas que un profesional médico solo no podría. «El colegio debe dar una sensación de utilidad y de pertenencia a todos los colegiados. En concreto, el Colegio de Médicos puede ser-

Los representantes esperan y afrontan el futuro con optimismo e impulsando diferentes retos internos

vir de catalizador para que todos los profesionales vayan en una misma dirección. Nuestro interés es que el Colegio de Médicos sirva también de referencia para la población ante temas sanitarios».

¿Cómo se presenta el futuro?

Los representantes de los **colegios profesionales** esperan y afrontan el futuro con optimismo e impulsando diferentes retos internos para seguir creciendo y avanzando en cada uno de los ámbitos. En este punto se expusieron diversos aspectos que se deben tener en cuenta en el futuro de los colegios profesionales: la regulación de la colegiación obligatoria o no obligatoria, el intrusismo, la forma de financiación, la manera de estar en contacto directo con la administración pública, la utilización de la sede de los **colegios profesionales** como un espacio para encuentros, etc.

También se pusieron sobre la mesa aspectos positivos respecto al futuro de los colegios: «Estos organismos nunca se han esforzado tanto como ahora en ponerse al día y en hacer patente toda una serie de ventajas al colegiado. El colegiado debe percatarse de que tiene una sede que es suya y que el colegio le respalda», afirmó, Francisco Martín.

Hermann Schwarz puso en valor la sede del Colegio de Médicos de Alicante, «nuestra idea es que el palacio de congresos del colegio sea un referente para la actividad congresual de Alicante. Hemos hecho un esfuerzo importantísimo en renovarlo y ahora mismo está a la altura de los mejores de España».

En cuanto a los administradores de fincas, Augusto Soler aseguró que la pandemia les ha dado un impulso cualitativo grandísimo. «El futuro que ahora mismo veo es muy esperanzador sobre todo en las relaciones con la administración pública, a raíz de la pandemia se han dado cuenta de la importancia de conexión con los ciudadanos que tenemos los administradores de fincas. Vamos a realizar un convenio de colaboración para establecer cómo solucionar los problemas de vivienda que existen. Y vamos a elaborar un protocolo para detectar casos de exclusión social», anunció.

«Esperamos seguir mejorando para que la farmacia siga avanzando y para que nuestros colegios puedan verse realizados y

REACCIONES

ALEX DOMÍNGUEZ

BERNARDO SALAS
 SECRETARIO **COLEGIO OFICIAL** DE FARMACÉUTICOS DE ALICANTE

«Queremos impulsar una farmacia más actual, más digital y más cercana con el paciente»

AUGUSTO SOLER
 PRESIDENTE **COLEGIO OFICIAL** DE ADMINISTRADORES DE FINCAS DE ALICANTE

«La pandemia ha dado un impulso cualitativo grandísimo a la figura de los administradores de fincas»

ALEX DOMÍNGUEZ

ENCARNACIÓN MARTÍNEZ-TORTILLO
 DIPUTADA 4ª DE JUNTA DE GOBIERNO DEL **COLEGIO OFICIAL** DE ABOGADOS DE ALICANTE

«En la promulgación de cualquier ley que nos afecte debería contarse con los **colegios profesionales**»

ALEX DOMÍNGUEZ

FRANCISCO MARTÍN IRLÉS
 SECRETARIO UNIÓN DE **COLEGIOS PROFESIONALES** DE ALICANTE (UPA)

«Los colegios se han esforzado en ponerse al día y en hacer patente toda una serie de ventajas al colegiado»

ALEX DOMÍNGUEZ

HERMANN SCHWARZ
 PRESIDENTE **COLEGIO OFICIAL** DE MÉDICOS DE ALICANTE

«El Colegio de Médicos puede servir de catalizador para que todos los profesionales vayan en una misma dirección»

podrían ir a más», expresó el secretario del **Colegio Oficial** de Farmacéuticos de Alicante.

En definitiva, la principal función que deben cumplir los cole-

gios es adelantarse a las necesidades del colegiado y resolverle los problemas que puedan surgirle, manifestó Encarnación Martínez-Tortillo.